

Monsieur le Secrétaire général adjoint,

Je me permets de vous alerter sur le recrutement des Secrétaires généraux/agents-comptables des lycées Saint-Cricq et Saint-John Perse à Pau.

Tout d'abord, la suppression brutale du poste d'AESNR du lycée Saint-Cricq nous semble tout à fait injustifiée.

Le lycée Saint-Cricq accueille 1500 élèves et de nombreux apprentis. Son internat, sur un 2ème site, mutualise l'accueil de 3 autres établissements de l'agglomération paloise. Il est également support d'une coordination de marché public et d'une agence territoriale du GRETA CFA AQUITAINE. Par ailleurs, le nombre d'agents à encadrer est de 35.

Les candidatures pour ce poste auraient été plus nombreuses sur un poste d'AESNR et aurait attiré des profils plus variés, présentant à la fois une expérience en comptabilité et en gestion matérielle. Le recrutement d'un jeune collègue n'ayant aucune expérience en gestion ni en management, sans préjuger de ses compétences, risque d'amener une certaine souffrance au travail tant pour l'agent-comptable que pour ses équipes.

Par ailleurs, se pose également la question de la transparence sur les critères de sélection ou de retenue des candidats :

Pour le lycée Saint-Cricq, une collègue validait l'ensemble des compétences nécessaires (ancienne fondé de pouvoir, actuellement gestionnaire d'un établissement de catégorie 4, coordinatrice de marché et formatrice à l'EAFC).

Pour le lycée Saint-John Perse, une collègue gestionnaire expérimentée a vu sa candidature rejetée dès la présélection en raison du fait que « le poste était très technique », alors même que des gestionnaires moins anciennes dans le métier ont été retenues pour la phase des entretiens.

Il nous semble nécessaire, pour l'avenir, que les critères de sélection des postes d'agent-comptable soient exposés de façon détaillée afin d'éviter les interrogations et suspicions que ces recrutements ne manquent pas de favoriser.

Par ailleurs, il nous semble que la présence d'un agent-comptable confirmé lors de ces entretiens permettrait la meilleure adéquation des profils aux postes.

Veillez agréer, Monsieur le Secrétaire général adjoint, mes respectueuses salutations.